

Aguilella anuncia apoyo provincial para el impulso a la innovación - Mediterráneo - 27/09/2018

## HACKATHÓN EN LA UJI

# Aguilella anuncia apoyo provincial para el impulso a la innovación

R. D.

CASTELLÓN

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilella, anuncia que la Diputación de Castellón participará en el III Hackathón Castellón, a partir de mañana y hasta el día 30, como parte de su «impulso a la innovación en la provincia como eje estratégico para generar empleo y riqueza en el territorio». El gobierno provincial colabora con la Asociación Networking Directivas Castellón, la entidad impulsora de este encuentro.

Por su parte, CEEI Castellón estará también presente en la cita a través de la comunidad tecnológica SOMA Tech Hub, igualmente, con la colaboración de la Diputación, con el objetivo de dinamizar la organización entre los participantes en el evento. ≡